



DEUTSCH-FRANZÖSISCHES FORUM FÜR JUNGE JOURNALISTEN – COLLOQUE FRANCO-ALLEMAND DE JEUNES JOURNALISTES

In Zusammenarbeit mit:

Institut Francais Freiburg, Ambassade de France, Bonn, Consulat Général de France, Stuttgart, Südwestfunk Freiburg und Baden-Baden, Badische Zeitung, Dernières Nouvelles d'Alsace, l'Alsace, ARTE, Deutscher-Journalisten-Verband

18./19. Juni 1998

Vortrag und Diskussion:

Daniel Cohn-Bendit, Europaabgeordneter

Daniel Vernet, Le Monde

Diskussionsleitung: **Hans-Hagen Bremer**, Badische Zeitung, Paris

Ateliers:

Funktion der Medien in Deutschland und Frankreich im Umgang mit aktuellen Themen

Hans-Hagen Bremer, Badische Zeitung, Paris

Laurent Leblond, France Culture, Paris

Grenzüberschreitende Medienrealität

Francoise Bedin/Francois Coudert, France 3, Strasbourg

Angelika Lipp-Krüll/Anja Görzel/Harald Kiefer, Südwestfunk

Chris Mathieu/Daniel Mollard, IPI/Saarländischer Rundfunk, Saarbrücken

Annemarie-Rösch/Adrien Dentz, Badische Zeitung/L'Alsace

Peter Schenk, Basler Zeitung

Steffan Weißbäcker/Philipp Schwab, DNA/Regio-Magazin

ARTE – ein Beispiel deutsch-französischer Medienkooperation

Marc Villain, ARTE

Ausbildung und Arbeitsbedingungen für Journalisten in Frankreich und Deutschland

Isabelle Bourgeois, CIRAC, Paris

Karl Geibel, Deutscher Journalisten-Verband

Internet und deutsch-französische Datenbank

Chris Mathieu/Daniel Mollard, IPI/SR, Saarbrücken